



芦高だより

<http://sh.higo.ed.jp/ashikita/>



熊本県立芦北高等学校



地域の皆様に支えられて99年！ 芦北高校がんばっています！

今年は、いよいよ創立100周年を迎えます。記念式典：令和3年11月19日予定

3月1日（月）は、「卒業証書授与式」

芦北高校99回目の卒業式。新型コロナウイルス感染症や熊本豪雨災害を乗り越え、それぞれの思いを胸に3年生が巣立ちます。様々な場面で困難を乗り越え、活躍してくれた3年生にエールを贈りたいと思います。



(↑写真は、昨年度の卒業式の様子)

農業科 「現場実習」 受入農家の皆さま、有り難うございました！

12月7日（月）～11日（金）までの5日間、地域の農家の皆さまのご協力のもと農業科2年生が現場実習を行いました。芦北から水俣まで13軒（野菜・果樹・花き・畜産）の農家に受入れしていただきました。農業のプロの方々からのご指導のおかげで知識や技術を深く学ぶことができ、農業への興味が高まりました。



林業科 アマモ場再生研究 九州大会出場！！

12月に行われた高校生マイプロジェクト AWARD in 熊本・益城大会では、書類審査で選考された県内の16チームが研究発表を行いました。その中でアマモ研究班が見事に1位！の評価を受け、2月に行われる九州サミットに出場します。（メンバー：3年生：橋本君、2年生：出水君、川野君、濱田君、宮島君）



芦高ホームページ・Twitterでは、最新情報を随時更新しています。そちらもご覧ください。
You Tube「熊本県立芦北高等学校」チャンネルも是非ご視聴下さい！

